



Antwort zur Anfrage Nr. 1239/2012 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Marienborn betreffend **MVGmeinRad - Verleihstationen in Mainz-Marienborn (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Verwaltung hat die Anfragen an die für die Standortplanung zuständige Mainzer Verkehrsgesellschaft weitergeleitet. Von dieser Seite wurde wie folgt geantwortet.

Frage 1:

Soll in Marienborn das Verleihsystem installiert werden und wenn ja mit wie vielen Stationen?

Antwort:

Grobe Planung 2013/2014. Die Anzahl der Stationen ist abhängig vom verkehrlichen Nutzen, der noch zu ermitteln bzw. zu konkretisieren ist.

Frage 2:

Gibt es beim Betreiber schon Überlegungen zu evtl. Standorten?

Antwort:

Die Vorplanungen bei der MVG laufen.

Frage 3:

Ist dazu eine Abstimmung mit dem Marienborner Ortsbeirat vorgesehen und wann soll das geschehen?

Antwort:

Eine Abstimmung mit dem OBR, in Person des Ortsvorstehers, findet im Rahmen der Ämterkoordinierung für die Standorte der Fahrradvermietstationen statt. Eine Berichterstattung im Ortsbeirat bieten wir auch gerne an.

Mainz, 15.08.2012

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete